



INFORMATION

Datum: 08.08.2022
Betreff: Umzug Goethe-Institut Frankfurt

[ENGLISH VERSION BELOW]

Liebe Kursteilnehmer*innen,
wie wir bereits kommuniziert haben, befindet sich das Goethe-Institut mitten im Umzug.

Leider haben sich trotz aller Bemühungen, die neuen Räumlichkeiten rechtzeitig herzurichten, im letzten Moment Verzögerungen bei der Renovierung in der neuen Liegenschaft ergeben.

Die Präsenzphase Ihres Kurses wird deshalb im Business Center MEET/N/WORK (siehe Link mit Informationen zur Ausstattung, Lage und Anreise) in der Poststraße 2-4 direkt am Hauptbahnhof stattfinden.

Die moderne und attraktive Ausstattung in coolem Ambiente erlaubt es uns, dort den Präsenzkurs durchzuführen, bis unsere neue Liegenschaft fertiggestellt ist.

Adresse:
MEET/N/WORK
Poststraße 2-4
60329 Frankfurt am Main
Tel.: 0800-589-5416
WWW.MEETNWORK.DE

Wir bitten die Änderungen und Unannehmlichkeiten, die durch Verzögerungen jenseits unserer Einflussmöglichkeiten entstanden sind, zu entschuldigen.

Herzlichen Dank für Ihr Verständnis und viel Erfolg im Kurs

Uwe Mohr
Institutsleiter

www.goethe.de

**GOETHE
INSTITUT**

Sprache. Kultur. Deutschland.



Betreff: Umzug Goethe-Institut Frankfurt, Datum: 08.08.2022, Seite 2

Dear course participants,

As we have communicated, the Goethe-Institut is in the middle of moving to the new premises.

Unfortunately, despite all efforts to prepare everything in time, there were delays in the renovation of the new property at the last moment.

The classroom phase of your course will therefore take place in the Business Center MEET/N/WORK (see link with information on facilities, location and arrival) in Poststraße 2-4 directly at the main train station.

The modern and attractive equipment in a cool ambience allows us to conduct the classroom courses there until our new property is completed.

Address:

MEET/N/WORK

Poststraße 2-4

60329 Frankfurt am Main

Tel: 0800-589-5416

WWW.MEETNWORK.DE

We apologize for the changes and inconvenience caused by delays beyond our control.

Thank you for your understanding, good luck and best of success in the course

Uwe Mohr
Director

www.goethe.de

**GOETHE
INSTITUT**

Sprache. Kultur. Deutschland.